

|     |                               |                   |  |
|-----|-------------------------------|-------------------|--|
| o8o | UTBM<br>service communication | L'Est Républicain | 13 mars 2014   |
|     |                               | L'Aire urbaine    | traverser de l'Europe - vie étudiante - vélo - road trip |

### **Belfort : deux étudiants à vélo à travers l'Europe**

Noémie et Antoine, deux étudiants de l'UTBM, prennent le départ d'un périple de 4 000 km à vélo à travers l'Europe, **ce samedi 15 mars à 9 h** sur le campus du Techn'Hom à Belfort. Ils ont prévu de traverser dix pays européens, de la Suède à la Slovénie, dans le cadre de leur stage de fin d'études en entreprise.